

## "Tiene corazón priista": Rubén Moreira aseguró que Ricardo Monreal merece ser escuchado



Rubén Moreira, diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), habló sobre la propuesta de integrar a la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena) y sorprendió al asegurar que una de las opiniones que valdrá la pena escuchar durante la discusión será la de Ricardo Monreal, militante de Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Pese a que los políticos pertenecen a partidos opuestos, Moreira aseguró que **Monreal tiene autoridad en asuntos del parlamento**. Asimismo, dejó entrever su simpatía hacia el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), sobre quien aseguró tiene ideología priista.

Así, en un encuentro con la prensa, expresó: "La voz de Ricardo siempre, en temas parlamentarios, es una voz que vale la pena escuchar y no somos del mismo partido, aunque **él tiene corazón priista. Vale la pena escucharlo**".